



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Jueves 03 de Agosto de 2023 – N.º 1596



MUNICIPIO Y BARRIO JARDÍN ANHELO DE LOS VECINOS SE CONCRETA GRACIAS AL DIÁLOGO Y TRABAJO MANCOMUNADO

Se trata de la recuperación de la sede barrial, para la cual se firmó un Contrato entre la Municipalidad y la Comisión del barrio Jardín.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



03 de Agosto

1823: Muere María de los Remedios de Escalada, esposa del General José de San Martín.
1854: Se funda Quequén, localidad y ciudad balnearia de la provincia de Buenos Aires.
1868: La provincia de Buenos Aires sustituye la pena capital por la de presidio con un máximo de 20 años de privación de libertad.
1896: Nace el poeta y letrista Celedonio Flores.
1902: Fundación del Club Atlético Tigre en la ciudad de Tigre.
1916: Nace el futbolista José Manuel Moreno
1927: Se establece una unión telefónica sin hilos entre Berlín (capital de Alemania) y Buenos Aires.
1945: Nace el poeta Antonio Tello.
1952
Nace el futbolista Osvaldo Ardiles.
Nace el cantante Nito Mestre, que trabajó en Sui Generis.
1958: Nace el político Mario Gustavo Vignali.
1966: Nace Guillermo Castellanos, piloto argentino de Turismo Carretera.
1972: Nace el futbolista Hernán Castellano.
1981: Nace el futbolista Lucas Lobos.
1984: Se convoca en Argentina la primera huelga general contra el Gobierno del presidente Raúl Alfonsín.
1986: Nace el futbolista Hernán Bernardello.
2007: Comienza el partido de basquet más largo de la historia, en la ciudad de Bahía Blanca, con una duración de 27 horas.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



MUNICIPIO Y BARRIO JARDÍN ANHELO DE LOS VECINOS SE CONCRETA GRACIAS AL DIÁLOGO Y TRABAJO MANCOMUNADO

Se trata de la recuperación de la sede barrial, para la cual se firmó un



Contrato entre la Municipalidad y la Comisión del barrio Jardín.

Este acto se llevó a cabo el jueves en horas de la tarde, frente a la sede del citado barrio de nuestra ciudad, ubicada en plaza Policía Federal Argentina. Previo al acto, el Intendente junto a funcionarios municipales fueron invitados a firmar el libro de registros barrial.

De la firma participó el Intendente Mariano Hormaechea, acompañado del Secretario de Gobierno Pablo Fernández; la presidente del barrio Jardín Estela Beatriz Espíndola; el Director de Consejos Vecinales José Casco; el Presidente del Plenario de Consejos Vecinales Fernando Suligoy; también participaron la concejal Vivian Merlo; el Director de Servicios Públicos Pedro Zarantonelli; el Director de Obras Públicas Víctor Verdún; la Coordinadora de Espacios Culturales y Paseos Públicos Virginia Baggio; el Coordinador de Comunicación Digital Juan Pablo Martínez; integrantes de la comisión vecinal, representantes de otros consejos vecinales.

El Intendente valoró el “compromiso social y ciudadano de los vecinos del

barrio Jardín que permite llegar a estos logros”.

Dio comienzo con palabras a cargo del Director de Consejos Vecinales, para luego proseguir el tesorero Rodrigo Velozo con una reseña, en representación de la comisión vecinal, continuar el presidente del Plenario Vecinal y finalizar el Intendente Mariano Hormaechea, donde aprovechó a felicitar a los vecinos resaltando la labor como consejo vecinal y el trabajo articulado, en equipo, entre municipio y vecinos.

Tras lo cual se firmó el respectivo contrato. Se rubricaron dos ejemplares del mismo tenor, firmando por el Municipio el Intendente Mariano Hormaechea y el Secretario de Gobierno Pablo Fernández y por el Consejo Vecinal del barrio Jardín, su presidente Estela Beatriz Espíndola.

El acuerdo celebrado establece un Comodato o préstamo de uso gratuito, en virtud de lo dispuesto por la Resolución del DEM, número 1058, de fecha 12 de julio de 2023,



fijándose 9 cláusulas en el acuerdo entre la Comodante (Municipalidad) y el Comodatario (Consejo Vecinal), entre los que se establece la vigencia de Comodato con una renovación automática, además las cláusulas de obligaciones de responsabilidades de ambas partes.

JOSÉ CASCO

El Director de Consejos Vecinales, José Casco, agradeció la presencia de los vecinos y presidentes barriales, para afirmar: “Que hermoso momento para compartir en este lugar, porque se da esta firma del acuerdo, de un largo anhelo de los vecinos, y fue así que hicimos una reunión con los vecinos y el Intendente Mariano Hormaechea con el propósito de recuperar la sede. Felicito a los gestores de la iniciativa, sepan que estamos para acompañar, asesorar, atender a sus inquietudes para las mejoras del barrio. Gracias a la Dirección de Servicios por los arreglos en la plaza, nos desaffa a seguir trabajando juntos”.

RODRIGO VELOZO

El Tesorero de la Comisión Vecinal Rodrigo Velozo se encargó de hacer una reseña de la situación del barrio y las gestiones realizadas para lograr este acuerdo.

“Siempre nuestro punto de encuentro ha sido la plaza y la sede. Pasaron muchas gestiones, muchas comisiones, tantas actividades y trabajos compartidos, beneficios..., en los últimos años tuvimos que sortear muchos trámites y cuestiones administrativas, pero miramos hacia adelante y encontramos a Mariano (Intendente) que nos escuchó, puso en juego la palabra para buscar la alternativa y después de un año nos encontramos con esta posibilidad de la firma del contrato”.

“Para ser sinceros, queremos agradecer la presencia permanente del Municipio; mi agradecimiento a toda la comisión del barrio, a Estela (Presidente) y uno personal a Isabel, mi mamá, que siempre me ha impulsado, empujado para ser perseverante. Nos queda cuidar estos trabajos y continuar de esta manera

para el logro de los objetivos comunes”, concluyó.

FERNANDO SULIGOY

El presidente del Plenario, Fernando Suligoy, calificó como un privilegio el hecho de tener la posibilidad de la sede barrial. Remarcó que “esto se logra con el esfuerzo, la dedicación de los vecinos”.

“Todo el barrio ve concretado tener la sede, es algo lindo, que llena de ganas para seguir adelante. Desde nuestra función, esto nos llena de esperanza y optimismo mirando hacia adelante, encontrando las respuestas de todas las áreas municipales para las solicitudes efectuadas para el arreglo de este espacio público, este paseo. Es una época de grandes desafíos pero tenemos la certeza que contamos con un gran equipo, con gran respaldo. Gracias Mariano por esta oportunidad de disfrutar de estas cosas que son importantes para el barrio y la ciudad toda”.

MARIANO HORMAECHEA

El Intendente agradeció el acompañamiento de los funcionarios, de los vecinos, de presidentes de comisiones barriales, y aseguró estar contento por la significatividad de este acto.

“Cuando surgió esta cuestión hemos observado la necesidad social de la recuperación de la sede y hemos notado el compromiso de los vecinos para buscar acciones conjuntas. Hace un año que fue el planteo, desde entonces se han iniciado las gestiones para llegar a la fecha de hoy y poder firmar el contrato para la tenencia de la sede”, recordó.

“Es importante este logro. Entendemos que el vecinalismo es parte del equipo municipal, es quien nos permite alcanzar los logros en la ciudad, y vuelvo a resaltar el compromiso con sus barrios, haciendo llegar las inquietudes, reclamos y con las correspondientes áreas llegar a las respuestas en estos espacios. Debemos seguir trabajando juntos, en equipo, generando actividades. Contamos con distintos programas. Reafirmamos el



compromiso en el reinicio de la sede del barrio. Sepan que los logros y objetivos solo se alcanzan con el trabajo mancomunado de este gran equipo”.

Vale mencionar que en la plaza del barrio se han realizado

varias refacciones a cargo de diferentes áreas del Municipio, además del trabajo en la sede del Consejo Vecinal.

REINA DE CIGARROS Y PUROS PARTICIPÓ EN SALTA DE FIESTA PROVINCIAL DEL TABACO

En la localidad de Chicoana (Salta) se realizó la Fiesta Provincial del Tabaco, y así allí fue Guillermina Donini, la XIII Reina del Encuentro de Productores y Armadores de Cigarros y Puros de Goya, para engalanar con su figura esta tradicional festividad y llevar a esta tierra norteña toda la calidez y los atractivos turísticos que nos enorgullecen a los goyanos.



A su regreso, Donini manifestó su agradecimiento a la Municipalidad de Goya, particularmente a la Secretaría de Producción. También destacó la compañía atenta de la presidente de la cooperativa Alma de Tabaco María del Carmen Merlo y la señora Norma Sandre, quienes formaron parte de la comitiva.

La festividad salteña que se realiza en honor a San Isidro Labrador, patrono de los campos y cosechas, se caracteriza por una serie de concursos y elección de reinas departamental y provincial del tabaco respectivamente.

Sobre las particularidades del evento, la reina goyana mencionó que a su llegada el domingo pudo ser parte de una de ellas: el desfile de carrozas. “Las carrozas son elaboradas por los productores o familias productoras y en cada una lleva a las candidatas a

reina departamental. Se realiza una competencia entre las carrozas, y luego la elección de la reina departamental de Chicoana. Finaliza con grupos musicales”, narró.

El día lunes la encontró a Guillermina Donini presenciando el concurso de siembra en bandeja. “Me llamó mucho la atención la manera en que lo realizan”, destacó. Esa misma jornada, por la noche, se realiza la elección de la reina provincial del tabaco. “Aquí también hubo desfile de carrozas, ahora transportando a cada una de las reinas departamentales. En este momento participé acompañando a la reina saliente. Luego del desfile se realiza la elección de la reina provincial del tabaco y finaliza con número artístico”, mencionó.

“Al día siguiente, el cierre del evento contó con un acto donde participaron las escuelas, autoridades locales y del resto de la provincia, las reinas de Chicoana y Provincial del Tabaco, entre otros. Prosigue con una Misa y procesión, y finaliza con un desfile y posterior almuerzo”, reseñó Guillermina Donini.

La Reina del Encuentro de Productores y Armadores de Cigarros y Puros se destacó por su presencia en Salta y aprovechó a difundir turísticamente nuestra ciudad. “Realizamos un intercambio de conocimientos y de cultura; y así como nos recibieron tan cálidamente hicimos extensiva la invitación a conocer nuestra querida Goya”, afirmó.



OBRA PREMIADA EN LA FIESTA PROVINCIAL DEL TEATRO CORRIENTES 2023 LLEGA A GOYA

La función de: “¿Y su Oficio?”, será el próximo viernes 11 de agosto a las 21,30 horas en el Teatro Municipal de Goya.



Con el auspicio del Municipio a través de la Dirección de Cultura se presenta esta obra del género comedia/clown con la actuación de Gerardo Barrientos y la dirección de Alberto Rosatto.

La entrada se puede adquirir en la Boletería del teatro a un valor de 1.500 pesos.

Sinopsis: Un protagonista, varios personajes y una pregunta que busca su respuesta: ¿Y su oficio? Gregorio nos traslada a la búsqueda de su profesión. El camino será agitado, un sendero entre el éxito y el fracaso. Los paisajes van variando entre la aceptación de los mandatos, la negación de su sueño, el recuerdo latente y la posibilidad de acariciar la libertad mediante el simple hecho de jugar.

Recordemos que esta obra ha recibido el primer premio en la última edición de la Fiesta Provincial del Teatro.

REAPERTURA MUSEO MONSEÑOR DEVOTO

Este domingo 6 de agosto a partir de las 18 horas en Tucumán 280, la Municipalidad de Goya desde la Secretaría de Gobierno, por medio de la Dirección de Cultura, invita a los vecinos a participar de la reapertura del Museo Monseñor Devoto.

El programa establecido para la fecha es el siguiente:

Apertura

Invocación Religiosa

Palabras de Carlos Ginocchi

Actuación Coro Polifónico Infanto Juvenil

Presentación de Candilejas, cantantes de “Francisco, el Musical”

Grupo Chamamecero Municipal

Escuela Municipal de Danzas Nativas

Reapertura Museo Monseñor Devoto

- Apertura
- Invocación Religiosa
- Palabras Carlos Ginocchi
- Coro Municipal Infanto Juvenil
- Candilejas - Cantantes de "Francisco el Musical"
- Grupo Chamamecero Municipal
- Escuela Municipal Danzas Nativas

📅 Domingo 06 de Agosto | 18:00 hs.
📍 Tucumán 280



ACTIVIDADES DE LA DIRECCIÓN DE DEPORTES DE LA MUNICIPALIDAD DE GOYA

La repartición municipal ha preparado para el fin de semana una serie de actividades, el viernes la celebración de los cumpleaños de los adultos mayores en José Gómez 1419 y el sábado la presentación de la Escuelita de Fútbol Municipal en el barrio Santa Lucía.



La Dirección de Deportes de la Municipalidad de Goya llevará a cabo una serie de eventos para el próximo fin de semana, destinada a promover la actividad física y el espíritu deportivo en la comunidad.

En primer lugar, este viernes 4 de agosto se realizará una celebración especial en honor a los cumpleaños de enero, febrero, junio, julio y el Día del Amigo de los Adultos Mayores. Esta jornada se hará a partir de las

18 hasta las 20 horas en el Club de Adultos Mayores, ubicado en la calle José Gómez 1419. La intención es brindar un espacio de encuentro y camaradería para festejar y compartir momentos con nuestros queridos adultos mayores.

LANZAMIENTO DE LA ESCUELITA DE FÚTBOL MUNICIPAL

Por otra parte, el sábado 5 de agosto, en horas de la mañana, se llevará a cabo el lanzamiento de la Escuelita de Fútbol Municipal en el barrio Santa Lucía. A partir de las 9 horas, la plaza del barrial será el escenario ideal para dar inicio a esta iniciativa deportiva dirigida a los más jóvenes de la comunidad.

JORNADA DE CONCIENTIZACIÓN Y PROMOCIÓN DE DERECHOS DE LAS MUJERES LACTANTES EN LA SEMANA MUNDIAL DE LA LACTANCIA

Este viernes 4 de agosto, a las 18.30 horas, se llevará a cabo una significativa Jornada de Concientización y Promoción de Derechos de las Mujeres Lactantes en el marco de la Semana Mundial de la Lactancia. El evento se realizará en el Cic Norte y contará con la participación de diversas entidades organizadoras comprometidas con el bienestar de las madres y los bebés: la Dirección de la Mujer, la Dirección de Derechos Humanos, la Dirección de Fortalecimiento Familiar, la Subsecretaría de Atención Primaria para la Salud (APS) y el Servicio de Neonatología del Hospital.



Jornada

Concientización y Promoción de Derechos de las Mujeres Lactantes.

- Semana Mundial de la Lactancia Materna.
- Testimonio en primera persona de donante de leche humana, capacitación y sensibilización.
- Sorteos y presentes para mujeres en periodo de lactancia.

Viernes 4 de Agosto a las 18:30.

Cic Norte.

Organizan: Dirección de la Mujer / Dirección de Derechos Humanos / Dirección de Fortalecimiento Familiar / Subsecretaría de Atención Primaria de la Salud / Servicio de Neonatología del Hospital.



La jornada tiene como objetivo crear conciencia sobre los derechos de las mujeres lactantes y promover prácticas de lactancia materna para garantizar el desarrollo adecuado de los recién nacidos y el bienestar de las madres. Durante el evento, se mostrarán testimonios en primera persona de donantes de leche humana, quienes compartirán sus experiencias altruistas y destacarán la importancia de este gesto solidario para aquellos bebés que, por diversas razones, no pueden acceder a la leche materna de sus madres biológicas.



Además de los inspiradores testimonios, la jornada tendrá capacitaciones y sesiones de sensibilización impartidas por expertos en lactancia materna y cuidados neonatales. Las asistentes podrán acceder a información valiosa sobre técnicas de lactancia, cuidados postparto y aspectos clave para el bienestar de las mujeres en periodo de lactancia.

Para agregar un toque de celebración, se realizarán sorteos con

atractivos presentes destinados a apoyar y brindar reconocimiento a las mujeres en período de lactancia que asistan al evento.

La invitación está abierta a todas las mujeres lactantes, donantes de leche humana y aquellos interesados en aprender más sobre este tema tan relevante para la salud y el bienestar de la sociedad. La entrada es libre y gratuita.

Estadísticas y Censos

JUAN FRANCISCO BOSCO DIO DETALLES DEL CRECIMIENTO DE LA PRODUCCIÓN INDUSTRIAL EN CORRIENTES

Las cifras revelan crecimientos notables en los índices de producción industrial en subsectores como productos elaborados; minerales no metálicos; el de productos textiles y en el rubro Alimentos y bebidas.



El Director de Estadísticas y Censos de Corrientes, Juan Francisco Bosco informó que el último informe había revelado que “el índice de producción industrial del mes de abril con respecto al mes de abril del año pasado tuvo un incremento del 14 por ciento y en el mes de marzo fue del 16 por ciento. Ahora estimamos que para mayo habrá otro índice de crecimiento, que lleva tres meses consecutivos”.

LOS SUB SECTORES

“Hay subsectores dentro de la industria manufacturera como el de productos elaborados con metal que subió un 70 por ciento. Luego, el de minerales no metálicos, con un 26 por ciento. Estos dos sectores son de la parte de obras. El sector de productos textiles tiene un peso

interesante en el índice. Viene creciendo desde hace tres meses consecutivos, en más de 5 puntos interanuales. Subió un 13 por ciento. El sector de alimentos y bebidas, que mayor peso tiene dentro de la industria, creció un 9 por ciento. El de maderas y derivados creció un 6 por ciento. Estos son los sectores que dentro de la industria de la provincia, mayor peso tiene al crearse el índice”, dijo.

“Hacemos un análisis de las principales industrias y hay distintos sectores de la provincia como Santo Tomé, Goya, Esquina, Bella Vista. Son las 24 empresas industriales que mayor peso tienen dentro de Ingresos Brutos de la producción de Corrientes y son las que más representan”, indicó el Director de Estadísticas y Censos de la provincia.

TRABAJADORES REGISTRADOS

“El pico máximo de trabajadores registrados en el sector de industria está en un pico histórico Y está por arriba de Chaco y de Formosa en cantidad de empleados y son indicadores que permiten al gobierno para la toma de decisiones”, explicó en un contacto con Radio Ciudad.-

DÍA DEL PESCADOR DEPORTIVO: CELEBRANDO LA PASIÓN Y LA CONSERVACIÓN

Hoy jueves 3 de agosto se celebra el "Día del Pescador Deportivo", una fecha significativa que rinde homenaje a todos aquellos amantes del deporte del silencio, los pescadores deportivos. En esta ocasión especial, el Intendente Municipal de Goya, Mariano Hormaechea, ha compartido un emotivo mensaje a través de las redes sociales, expresando su saludo a todos los apasionados de esta actividad.

En línea con la celebración, la Secretaría de Turismo se ha sumado a los festejos con una frase que resalta la importancia de la responsabilidad ambiental: "Amigo pescador, disfruta de tu pasión cuidando el río y sus especies, así podremos pescar para siempre". Este enfoque en la conservación y protección del ecosistema acuático es fundamental para garantizar un futuro sostenible para la pesca deportiva.

El origen de esta fecha especial se remonta al 3 de agosto de 1903, cuando se fundó el Club de Pescadores de Buenos Aires, la primera institución de su tipo en Argentina. Este evento histórico

marcó el inicio de una tradición que se ha mantenido a lo largo de los años. En 1951, se decidió establecer el Día Nacional del Pescador Deportivo en conmemoración a este hito significativo.

En este día especial, es importante recordar que la pesca deportiva no solo es un deporte, sino también una oportunidad para conectarse con la naturaleza y promover la conciencia sobre la pérdida de los recursos naturales. A través de prácticas responsables y sostenibles, podemos asegurar que las futuras generaciones también puedan disfrutar de la emoción y la belleza de esta apasionante actividad.

Coordinador de Ciencia y Tecnología

GUSTAVO BERBERE EVALUÓ COMO EXITOSA LA INSTANCIA PROVINCIAL DE LA FERIA DE CIENCIAS

Durante la muestra se presentaron 100 proyectos escolares de diferentes niveles y modalidades. Alumnos y docentes de toda la provincia finalizaron su participación en la Feria Provincial de Ciencias y Tecnología.



El coordinador de Ciencia y Tecnología, Gustavo Berbere habló

de la reciente Feria de Ciencias, instancia provincial que se hizo en la ciudad de Corrientes.

Durante dos días, martes 1 y miércoles 2 de agosto, en la Escuela Técnica "Juana Manso" fue el escenario para la muestra de 100 proyectos escolares de diferentes niveles y modalidades vinculados con las áreas de matemática, ciencias sociales, ciencias naturales, educación ambiental, lengua, educación física y emprendedorismo. Además permitió el intercambio de conocimientos y experiencias de estudiantes y docentes de toda la provincia.

En un contacto con Radio Ciudad, Berbere recordó que la Feria de Ciencia y Tecnología es un programa



que abarca a todos los niveles educativos: Nivel Inicial; Primario; Secundario Superior. Quiere decir que todas las instituciones del sistema educativo de la provincia de Corrientes participan de la feria de Ciencias”.

“En las jornadas que se hicieron el martes y miércoles, en la Escuela Técnica “Juana Manso” de Corrientes vinieron 100 expositores del interior de la provincia en la ciudad de Corrientes. Un 65 por ciento de estos expositores son del interior provincial y un 35 por ciento de la ciudad Capital. A la Feria, acude muchísima gente porque abren las puertas todas las escuelas de Corrientes y el público va a mirar también. Es un número de visitantes impresionante”.

MOMENTOS EMOCIONANTES

“A la hora de entrega de certificados a todos los participantes, en el cierre de la feria, había mucha emoción de los chicos, de los docentes abrazados en el escenario, llorando, la gente abajo emocionada. Realmente es una fiesta”, comentó Gustavo Berbere.

BASE DE DATOS

Berbere dijo: “Yo cuando vine no me encontré con datos ciertos, con registros. Por eso decidí crear nuestra base de datos para tener una información más fidedigna, más real de lo que vivimos en la Feria de Ciencias en la provincia. Este año tenemos registrado a 550 escuelas que participan de toda la provincia. Seis mil trabajos de Feria de Ciencias en toda la provincia, más de 110 mil alumnos que trabajaron en Feria de Ciencias y 15 mil docentes. Esto, en la instancia escolar. Porque la Feria tiene varias instancias: la Instancia Escolar; una Instancia Zonal y la Instancia Provincial. Los ganadores de la instancia escolar, pasan a la Zonal. De 110 mil alumnos y seis mil trabajos, llegan a la instancia provincial, solamente 100 trabajos que son seleccionados por las escuelas, primero. Y luego por evaluadores de distintos niveles. Representan a las localidades y a las temáticas que ellos seleccionan de acuerdo al criterio de los evaluadores y al reglamento de la feria de ciencias; los que estén en mejores condiciones de representar en la instancia Nacional”, finalizó.

Modernización del Municipio:

ACTUALIZACIÓN DE DATOS DEL PERSONAL PARA OPTIMIZAR LA GESTIÓN Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS

En un esfuerzo por mejorar el funcionamiento de cada área municipal y la prestación de servicios a los ciudadanos, la administración municipal de Goya ha puesto en marcha un censo destinado a recopilar y actualizar datos en los legados de los agentes municipales. Este proceso se lleva a cabo mediante la digitalización del cuestionario, realizado por censistas especializados en Recursos Humanos, con el fin de mantener la información actualizada y accesible en el sistema personal de cada empleado.



La modernización y profesionalización de la gestión municipal son objetivos clave de esta

iniciativa a largo plazo, que tiene como meta revalorizar y dignificar al empleado municipal. Como parte de este plan, la actual gestión municipal del intendente Mariano Hormaechea viene implementando mejoras salariales, en el mes de julio los empleados de planta y contratados recibieron un aumento del 20 %, mientras que el personal por día tendrá un incremento del 21,62 % y el personal por expediente obtendrá un 20 % de incremento. Además, se



están ampliando los espacios de capacitación y formación laboral para fortalecer las habilidades y conocimientos de los empleados.

El censo se lleva a cabo en etapas y por dependencias municipales, siguiendo un cronograma establecido. Actualmente, desde el 1 de agosto, se está realizando en la Secretaría de Obras y Servicios Públicos, y una vez que se completa la información de esta secretaría, se procederá a realizar el censo en otras

dependencias.

Es importante destacar que toda la información recopilada en este censo se considera indispensable para el proceso de modernización y mejora de la gestión municipal. Los datos actualizados permitirán una mejor planificación y toma de decisiones, además de proporcionar una base sólida para implementar acciones que impulsen el desarrollo y la eficiencia en cada área.

TALLER DE CAPACITACIÓN RCP EN GOYA

Con el auspicio de la Municipalidad de Goya a través de la Subsecretaría de APS, este viernes y sábado tendrá lugar en el Salón de Usos Múltiples de Costa Surubí el Taller de Reanimación Cardiopulmonar (RCP) dictado por el equipo de emergencias del Instituto Cardiológico, Héctor Mario Risso Patrón, instructor enfermero M.P 1967 y Licenciado Mario Falcón M.P 073.



La Inscripción se realizó Online; se invitó a personal sanitario del Hospital Regional Goya, sanitaristas de Salas Periféricas de Atención Primaria de la

Salud de los barrios, Bomberos Voluntarios, Dirección de Tránsito y otras áreas municipales.

Dicho taller tuvo muy buena convocatoria ya que hay más de 120 inscriptos. Al finalizar las jornadas se entregará diploma.

Horario: viernes: 09:30 a 14:00;
sábado: de 09:00 a 13:00 Hs.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina